

29. Oktober 2025 | JJ e.V. - Suchtprävention im Suchthilfenzentrum Wiesbaden

Videokonferenz "Bleib selbstbestimmt!" am 27.1.2026

Das Suchthilfenzentrum Wiesbaden lädt Schulklassen aus Wiesbaden ab der 7. Jahrgangsstufe ein zur **Videokonferenz "Bleib selbstbestimmt!" am 27.01.2026**, um die Beratungsstelle und deren Angebote kennen zu lernen.



Um das Thema "Sucht" und das Hilfesystem in Wiesbaden mit Jugendlichen im Kontext Schule zu thematisieren, lädt das Suchthilfenzentrum Wiesbaden am **29.01.2026 von 8:30h bis 9:30h** zu einer Videokonferenz ein. Sie können sich als Lehrkraft oder Schulsozialarbeiter*in mit Ihrer Klasse über ein Smartboard oder mit Laptop und Beamer dazu schalten und fungieren als Mittler*in zwischen den Moderator*innen der Videokonferenz und der Klasse.

Binnen 60 Minuten steigen wir ein ins Thema Sucht, stellen die Beratungsstelle vor und beantworten Fragen, die im Vorfeld anonym gesammelt wurden.

Anmeldungen (unter Angabe der Schule, der Klasse, Name der Lehrkraft/Schulsozialarbeit und Anzahl der Schüler*innen) bitte bis zum 15.01.2026 an:

shz-praevention@jj-ev.de

Dieses Angebot ist kostenfrei.

Bitte planen Sie Zeit ein, um im Vorfeld Fragen zu sammeln und die Technik

NEWS
NEWS
NEWS

pünktlich zum Laufen zu bringen. Weitere Infos dazu und den Link zur Videokonferenz erhalten Sie nach Ihrer Anmeldung.

HINWEIS: Die nächste Videokonferenz wird am 12.05.26 stattfinden.

Dieses Angebot ist Teil der Info-Reihe "Bleib selbstbestimmt".

Modul 1: Videoreihe "Was ist Sucht?"

Modul 2: Videokonferenz "Wo finde ich Hilfe?"

Modul 3: Pädagogische Übung "Was schützt vor Sucht?"